

## Am liebsten ist es uns, Sie brauchen uns nicht

Doch wenn Sie uns brauchen, zeichnet uns der persönliche Kontakt zu unseren Kunden aus. Drücken Sie Ihren Hausnotrufknopf, nimmt unser geschultes Personal sofort Kontakt mit Ihnen auf und fährt zu Ihnen nach Hause.

Die erfahrene Pflegekraft entscheidet dann vor Ort, ob z.B. eine Einlieferung ins Krankenhaus nötig ist oder andere Hilfe benötigt wird.

Mit unserem Hausnotrufanschluss sorgen Sie vor – das entlastet nicht nur Sie selbst, sondern auch Ihre Familie und Angehörigen.



### Ihre Vorteile im Überblick

- 365 Tage im Jahr, 24 Stunden erreichbar
- Einfache Technik, die leicht zu bedienen ist
- Installation und Wartung ohne Zusatzkosten
- Monatlicher Fixpreis
- Auf Wunsch sichere Schlüssel hinterlegung
- Jederzeit monatlich kündbar

## Hausnotruf der Caritas und ökumenischen Sozialstationen in Augsburg und Region

Im Verbund der ARGE Caritas und ökumenischen Sozialstationen haben sich 16 caritative und diakonische Sozialstationen in Augsburg und den Landkreisen Augsburg-Land und Aichach-Friedberg zu einer Arbeitsgemeinschaft zusammengeschlossen.

Unser Ziel ist die gemeinsame Förderung in der Alten- und Gesundheitshilfe, insbesondere die ambulante Versorgung von pflegebedürftigen Personen.

Neben dem Hausnotrufservice bieten wir deshalb weitere Dienstleistungen wie

- Ambulante Pflege
- Tagespflege
- Schulung pflegender Angehöriger
- Essen auf Rädern
- und vieles mehr

### Hausnotruf für Augsburg und Region

info@hausnotruf-jetzt.de  
www.hausnotruf-jetzt.de

überreicht durch:



**Caritas-Sozialstation  
Aichach e.V.**

Bahnhofstraße 28, 86551 Aichach  
Tel.: 08251 87 33 0  
E-Mail: info@sozialstation-aichach.de  
www.sozialstation-aichach.de/hausnotruf

**Hausnotruf**  
für Augsburg und Region



**Hausnotruf entlastet  
meine Familie und mich**

Regionaler Hausnotruf-  
Service im Verbund von



## Ein gutes Gefühl: Sicher daheim wohnen mit unserem Hausnotruf

Eigenständig und eigenverantwortlich in den eigenen vier Wänden zu leben; in der Gewissheit, im Notfall sofort Hilfe zu bekommen. Das ist die Sicherheit, Ihre persönliche Lebensform auch im Alter selbst zu bestimmen und Ihre Unabhängigkeit zu bewahren.

Mit dem Caritas-Hausnotruf sind Sie dabei auf der sicheren Seite.



Auch für Ihre Angehörigen ist es eine große Erleichterung zu wissen, dass Sie in einem Notfall jederzeit Hilfe bekommen. Unser Hausnotruf verschafft allen ein gutes und beruhigendes Gefühl.

Ob Notrufknopf als Armband oder an der Halskette - die Handhabung ist einfach. Wir beraten Sie ausführlich, welches Hausnotrufsystem zu Ihnen passt.

**Wir beraten Sie kostenlos und unverbindlich.**

## Sie drücken den Notrufknopf, wir schicken sofort kompetente Hilfe

Um rasch die nötigen Hilfsmaßnahmen einzuleiten, sind Ihre Adresse, Ihre Vorerkrankungen, Medikamente und weitere relevante Informationen sicher in unserem System hinterlegt.

Während eines Notfalls halten wir mit Ihnen die Sprechverbindung aufrecht, bis Hilfe vor Ort eintrifft. Auf Wunsch werden Angehörige oder Nachbarn verständigt.

### Leistungen & Preise

Sie können Ihre Wunschleistungen aus drei unterschiedlichen Hausnotruf-Paketen auswählen.

Leistungen	Unsere Empfehlung		
	Basis	Standard	Komfort
Basisleistungen <ul style="list-style-type: none"> <li>• 24-Stunden-Notruf</li> <li>• 7 Tage/Woche</li> </ul>	✓	✓	✓
Servicegebühr (einmalig)	50,- Euro	50,- Euro	50,- Euro
Sichere Schlüssel hinterlegung	✗	✓	✓
Einsatz vor Ort - rund um die Uhr *	✗	✓	✓
1 Sender als Armband oder Halskette	✓	✓	✓
2. Sender für zusätzliche Person im Haushalt	✗	✗	✓
Benachrichtigung eines Angehörigen	✓	✓	✓
Benachrichtigung bis zu 5 Angehörige	✗	✓	✓
<b>Monatliche Gebühr für Selbstzahler</b>	<b>25,50 Euro</b>	<b>45,- Euro</b>	<b>55,- Euro</b>
Monatliche Gebühr mit Zuzahlung Pflegekasse **	0,- Euro	19,50 Euro	29,50 Euro

Stand: September 2024

\* Vor-Ort-Einsatz von medizinischem Pflegepersonal 45,- Euro/Einsatz

\*\* Bei anerkannter Pflegebedürftigkeit ist eine Kostenübernahme der Pflegekasse möglich.